



DAILY REVIEW

01 / 07 / 2024



ÉPARGNER DEVIENT SI SIMPLE VOTRE PLACEMENT EN UN CLIC !

chez **EMERALD SECURITIES SERVICES ASSET MANAGEMENT**, votre épargne, à votre rythme. Par **OM** ou **MOMO**.
Faites vos dépôts et nous nous faisons le reste.



N'hésitez pas à nous contacter :
+237 6 95 89 94 65
+237 6 95 89 94 73
+237 652 02 61 12
www.emraldsecuritieservices.com



NEW

CAMEROUN : NGAOUNDÉRE CLASSÉE VILLE LA PLUS CHÈRE POUR LA 3^E FOIS CONSÉCUTIVE AVEC UN TAUX D'INFLATION DE PRÈS DE 8%



CAMEROUN

6,1%. C'est le taux d'inflation enregistré au Cameroun au mois de mai 2024 selon la Note sur l'évolution des prix à la consommation finale des ménages publiée par l'Institut national de la statistique (INS). Pour le statisticien gouvernemental, ce chiffre en hausse de 0,3% en glissement mensuel, est principalement alimenté par la « progression de 8,2% des prix des produits alimentaires et de 15,4% des coûts de transport ». Ce qui pourrait s'expliquer par la revalorisation des prix du transport dû au réajustement des prix du super et du gasoil intervenu le 3 février dernier.

Ngaoundéré reste la ville la plus chère

A l'observation, le coût de la vie est plus onéreux dans 05 principales villes où le taux d'inflation représente le double du seuil admis au sein de la communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (3%). Dans le détail, la ville de Ngaoundéré (région de l'Adamaoua) est classée ville la plus chère du Cameroun depuis le mois de janvier. Elle a volé la vedette à Bertoua (région de l'Est) qui est restée au sommet de l'inflation aux mois d'octobre et novembre 2023.

Source : Eco Matin

<https://ecomatin.net/cameroun-ngaoundere-classee-ville-la-plus-chere-pour-la-3e-fois-consecutive-avec-un-taux-dinflation-de-pres-de-8>

RÉPUBLIQUE CENTRAFRICAINE : LE CIMENT DÉSORMAIS HORS DE PRIX

Page 02

FRANCE/ELECTIONS : POUR LES MARCHÉS, L'ALLIANCE DE GAUCHE FAIT D'AVANTAGE PEUR QUE LE RN

Page 02

USA : LÉGÈRE HAUSSE HEBDOMADAIRE DES STOCKS DE PÉTROLE BRUT

Page 02

**CHIFFRES
SITUATION MARCHES**

Page 03



EMERALD
SECURITIES SERVICES
BOURSE

Immeuble Victoria - étage 2 & 3 - Rue Victoria
BONANJO, B.P. : 5 540 Douala Cameroun • info@ess-capital.com • +237 233 43 11 58
www.emraldsecuritieservices.com



RÉPUBLIQUE CENTRAFRICAINE : LE CIMENT DÉSORMAIS HORS DE PRIX

RCA

Le sac de ciment atteint jusqu'à 14 500 Fcfa à Bangui et se rapproche de 20 000 Fcfa dans l'arrière-pays, du fait d'une spéculation sauvage. Comment cette situation hypothèque la relance du secteur immobilier et accentue la crise du logement.

Source : Eco Matin

<https://ecomatin.net/republique-centrafricaine-le-ciment-desormais-hors-de-prix>



FRANCE/ELECTIONS : POUR LES MARCHÉS, L'ALLIANCE DE GAUCHE FAIT DAVANTAGE PEUR QUE LE RN

FRANCE

Une victoire de l'alliance de gauche aux élections législatives en France prévues les 30 juin et 7 juillet pourrait représenter un risque plus important que celle de l'extrême droite aux yeux des investisseurs en France, estiment certains analystes.

La décision surprise du président Emmanuel Macron de convoquer ces élections anticipées et le fait que le Rassemblement national (RN) de Marine Le Pen, un parti placé à l'extrême droite, soit en tête des intentions de vote, ont exacerbé les inquiétudes sur la situation budgétaire de la France.

L'écart de taux entre le Bund allemand et l'OAT à dix ans s'est creusé, tandis que les actions des banques et des entreprises françaises sur le CAC 40 ont chuté dans les jours qui ont suivi l'annonce de ce scrutin. La baisse s'est depuis atténuée sans que les actifs financiers retrouvent pour autant leurs niveaux d'avant l'annonce de la dissolution de l'Assemblée nationale.

Quelques jours après cette annonce choc, l'alliance de gauche, réunie sous l'étiquette du "Nouveau Front populaire" - et que les sondages placent en deuxième position derrière le RN - a dévoilé un programme économique dont les projets de dépenses ont suscité des inquiétudes accrues au niveau budgétaire.

Source : BFM Bourse

<https://www.tradingsat.com/actualites/marches-financiers/marche-france-elections-pour-les-marches-l-alliance-de-gauche-fait-davantage-peur-que-le-rn-1117856.html>



USA : LÉGÈRE HAUSSE HEBDOMADAIRE DES STOCKS DE PÉTROLE BRUT

USA

Les données publiées par l'Agence américaine d'information sur l'énergie (EIA) montrent que les stocks de pétrole brut aux Etats-Unis s'élevaient à 460,7 millions de barils lors de la semaine du 17 juin signalant une hausse de 3,6 millions de barils par rapport à la semaine précédente.

Dans le détail, les stocks de produits distillés -incluant le fioul domestique- ont reculé de 0,4 million de barils indique le rapport, tandis que les stocks d'essence ont augmenté de 2,7 millions de barils, toujours par rapport à la semaine précédente, poursuit l'agence.

Source : BFM Bourse

<https://www.tradingsat.com/actualites/marches-financiers/usa-legere-hausse-hebdomadaire-des-stocks-de-petrole-brut-1117868.html>



CEMAC



L'Indice « BVMAC All Share » reste constant à 993,00 points par rapport à son niveau de la veille. Le marché des actions n'a enregistré aucune transaction.

La capitalisation boursière globale demeure constante à 458,838 milliards FCFA. Les prix des autres actifs sont restés inchangés par rapport à leur niveau de clôture précédent, indiquant une certaine stabilité sur le marché des actifs financiers.

Obligations	Valeur Nominale	Cours au 26/06/2024	Coupon Couru au 26/06/2024	+ Haut	+ Bas	Volume transigé
EOBDE 5,6% - 21/28	10000	100,00	315,19	0	0	0
ALIOS 5,40% - 21/25	3571,429	100,00	27,48	0	0	0
ALIOS 6,50% - 23/28	10000,000	100,00	241,53	0	0	0
ALIOS 6,00% - 23/26	10000,000	100,00	222,95	0	0	0
EOG 6,25% - 22/28	10 000,000	96,00	414,96	0	0	0
EOBDE 6% - 22/29	10000	99,95	301,64	0	0	0
EOG 6,25% - 19/24	2 500,000	100,00	115,69	0	0	0
EOBDE 5,45% - 20/27	8000	100,00	218	0	0	0
EOCG 6,25% - 21/26	6 666,667	100,00	115,30	0	0	0
ECMR 6,25% - 22/29	10 000,000	99,00	59,93	0	0	0
EOTD 6,5% - 22/27	7 500,000	100,00	245,08	0	0	0
ECMR 5,8% - 23/26	10 000,000	100,00	12,71	0	0	0
ECMR 6% - 23/27	10 000,000	100,00	13,15	0	0	0
ECMR 6,75% - 23/29	10 000,000	100,00	14,79	0	0	0
ECMR 7,25% - 23/31	10 000,000	100,00	15,89	0	0	0
EOG 6% - 21/26	5 000,000	99,50	22,19	0	0	0

Actions	Cours au 26/06/2024	+ Haut	+ Bas	Volume transigé
SOCAPALM	49 500,00	0	0	0
SEMC	47 000,00	0	0	0
SAFACAM	26 500,00	0	0	0
SGC-RÉ	21 000,00	0	0	10
BANGE	207 250,00	0	0	0
LA RÉGIONALE	42 500,00	0	0	0



INTERNATIONAL

La bourse de Paris conclut la journée avec une perte de 0,69%, à 7609 points, pénalisée par Airbus (-2,8%), Bouygues (-2,7%) ou encore Renault (-2,3%), avant une seconde partie de semaine qui s'annonce plus dense. Les investisseurs surveilleront ainsi avec une grande attention, vendredi, la parution de l'indice des prix PCE, une mesure de l'inflation particulièrement surveillée par la Fed.

La Bourse de New York a fini en légère hausse mercredi, après une séance en dents de scie lors de laquelle les investisseurs sont restés prudents avant la publication vendredi de l'inflation américaine. L'indice Dow Jones a gagné 0%, ou 15,64 points, à 39.127,80 points. Le S&P-500, plus large, a pris 8,6 points, soit 0,2% à 5.477,90 points. Le Nasdaq Composite a avancé de son côté de 87,502 points, soit 0,5% à 17.805,156 points.

La BRVM Composite et le BRVM 30 a terminé en baisse de 0,07% et 0,17% respectivement par rapport à la séance du 25 juin 2024.



Indices	Cours au 26/06/2024	+ Haut	+ Bas	Var,
CAC 40	7 609,15	7 707,15	7 559,63	-0,69%
S&P 500	5477,9	5483,14	5 451,87	0,16%
BRVM Composite	230,06	230,06	230,06	-0,07%
BRVM 30	114,76	114,76	114,76	-0,17%

Les prix de l'or sont restés stables mercredi, en attendant la publication des données cruciales sur l'inflation aux États-Unis. Ces données devraient apporter des éclaircissements sur le calendrier potentiel de la première baisse des taux d'intérêt de la Réserve fédérale cette année.

Le prix de l'or au comptant a stagné à 2 319,95 \$ l'once à 03h37 GMT, tandis que les contrats à terme sur l'or américain se sont maintenus à 2 331,30 \$. En parallèle, le dollar a progressé de 0,1 % face à ses concurrents, rendant l'or plus coûteux pour les détenteurs d'autres devises. Les rendements des obligations à 10 ans ont également augmenté.

Les cours du pétrole ont terminé en hausse, mercredi, soutenus par les opérateurs spéculatifs qui sont passés outre le rapport sur les stocks américains témoignant d'un fléchissement de la demande. Le prix du Brent s'est octroyé 0,28%, pour clôturer à 85,25 dollars.

Les contrats à terme sur le blé se sont négociés autour de 5,5 dollars le boisseau, marquant un plus bas de deux mois, en raison des prévisions d'augmentation de l'offre de blé aux États-Unis. Selon le dernier rapport WASDE, l'offre de blé américain devrait atteindre 1 875 millions de boisseaux, soit 17 millions de plus que le mois précédent. Cependant, les perspectives mondiales du blé pour 2024/25 prévoient une réduction de l'offre de 5,7 millions de tonnes, portant le total à 1 050,3 millions de tonnes. Cette baisse prévue est principalement due à des diminutions significatives de la production en Russie, en Ukraine et dans l'UE où des conditions météorologiques défavorables ont conduit à une réduction des estimations de production de 5 millions de tonnes en Russie et de 1,5 million de tonnes en Ukraine. Dans l'UE, le temps pluvieux en France a réduit le potentiel de rendement, affectant négativement les prévisions de production de la région.



Matières premières	Cours au 26/06/2024	+ Haut	+ Bas	Var,	Var, 1sem
Or (\$/Once)	2 297,84	2 321,70	2 294,28	-1,52%	-2,32%
Pétrole Brent (\$)	85,26	85,81	84,47	0,39%	-0,74%
Blé (\$)	5,413	5,528	5,38	0,37%	-5,50%
Cacao (\$)	7 797	7 950	7 500	-2,13%	-21,54%

Le dollar américain a atteint mercredi son plus haut niveau par rapport au yen japonais en près de 38 ans, et les investisseurs spéculent beaucoup sur la possibilité que les autorités japonaises interviennent pour renforcer la monnaie du pays, alors que les principaux indices boursiers américains ont grimpé.

Masato Kanda, le principal diplomate japonais chargé des questions monétaires, a déclaré que les autorités étaient "gravement préoccupées et en état d'alerte" face à la chute rapide du yen.

Le dollar américain a atteint son niveau le plus élevé depuis décembre 1986 par rapport au yen, et il était en hausse de 0,7 % à 160,697 yens. L'euro a également progressé par rapport au yen, atteignant 171,79, son niveau le plus élevé depuis septembre 1992. Il était en hausse de 0,3 % à 171,625.

"Le marché semble se précipiter sur la politique de la BOJ (Banque du Japon)", a déclaré Eugene Epstein, responsable de la structuration pour l'Amérique du Nord chez Moneycorp dans le New Jersey.

Le yen a été mis à mal car les investisseurs se sont rués sur les actifs en dollars pour profiter des taux d'intérêt américains qui se situent entre 5,25 % et 5,5 %. Ces taux sont beaucoup plus élevés que les taux japonais, qui ont été relevés cette année dans une fourchette de zéro à 0,1 %.

L'indice du dollar, qui mesure le billet vert par rapport à un panier de devises, a gagné 0,38 % à 106,07, l'euro ayant baissé de 0,34 % à 1,0677 dollar.



Marché des changes	Cours au 26/06/2024	+ Haut	+ Bas	Var,
EUR/USD	1,068	1,072	1,067	-0,31%
EUR/JPY	171,73	171,82	170,85	0,39%
EUR/CHF	0,959	0,961	0,956	0,00%
EUR/CAD	1,463	1,464	1,46	0,01%

EUR/XAF=655,957 F CFA